
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KABINETT BRINGT ENERGIEZUKUNFTSGESETZ AUF DEN WEG

28.02.2012

Dazu erklärt der energiepolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, René ROCK:

„Mit dem Energiegipfel ist Hessen zum bundesweiten Vorbild bei der Umsetzung der Energiewende geworden. Die Landesregierung setzt mit dem Energiezukunftsgesetz die Vorschläge des Energiegipfels schnell und konsequent um. Überzeugen, beraten und fördern: Dieser Dreiklang ist wichtig und richtig. Von großer Bedeutung ist nämlich aus unserer Sicht: Wir dürfen keinen Zwang ausüben, sondern müssen die Bürger mitnehmen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
